



Fernando Rey, en el centro, posa con los alumnos premiados por su trabajo en Matemáticas. ICAL

# Universidades «muy fuertes» en Matemáticas

El consejero de Educación, Fernando Rey, ve como una «invitación» a negociar la iniciativa sobre la Lomce aprobada en el Congreso

## VALLADOLID

El consejero de Educación, Fernando Rey, sostuvo ayer que las universidades de Castilla y León son «muy fuertes» en matemáticas por los expertos con que cuentan y que aseguró «brillan al alto nivel». Además, destacó los buenos resultados que han logrado en esta materia los estudiantes de cuarto de la ESO (Enseñanza Secundaria Obligatoria) de la Comunidad en las pruebas Pisa.

Rey asistió en el Museo de la Ciencia a la entrega de los premios del concurso 'Las Matemáticas del Planeta Tierra', organizado por el Instituto de Investigación de Matemáticas de la Universidad de Valladolid (Imuva). El titular de Educación destacó que esta iniciativa pretende «fomentar» la vocación por esta disciplina entre los escolares a través de un evento, que recordó llega ya a su tercera edición.

En ese sentido, el consejero re-

marcó que el Instituto de Investigación de Matemáticas de la Universidad de Valladolid destaca por tener entre sus filas a destacados científicos, a los que aseguró se unen otros de otros centros de la Comunidad, como los de Salamanca.

Asimismo, el titular de Educación subrayó que el lenguaje del universo es el «lenguaje matemático», ya que señaló está en el origen de las «ciencias» puras, como de las ciencias sociales. Fernando Rey entregó alguno de los galardones de este concurso que contó con una veintena trabajos, de los que en la fase final se seleccionaron tres durante una sesión en la que se presentaron.

## LOMCE

En otro orden de cosas, el consejero de Educación, Fernando Rey, sostuvo que la proposición de ley que se aprobó en el Congreso de los Diputados sobre la Ley Orgánica para

la mejora de la calidad educativa (Lomce) es una «llamada de atención» o una «invitación» a negociar a las distintas fuerzas políticas para determinar que partes de la norma se deben mantener y cuáles se deben modificar. En ese proceso, añadió, que será «clave» la participación de las comunidades y de la comunidad educativa.

Eso sí, tachó como una «peripeia política» el debate sobre la Lomce, que tomó en consideración la proposición del PSOE para paralizar el calendario de implantación de esta ley, con los 186 votos a favor de socialistas, Podemos, Compromís, ERC, Democracia y Libertad (DL), PNV, Izquierda Unida, EH Bildu. En ese sentido, calificó como «batalla política» esta iniciativa parlamentaria que recordó se produjo en un contexto «muy complejo», que coincide con el proceso de formación de gobierno.